

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Virus Di Kelas X SMA Negeri 2 Pematangsiantar T.P 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh staf pegawai di Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rudolf Manurung, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Pematangsiantar, Bapak H Manurung S.Pd selaku Guru Biologi kelas X di SMA Negeri 2 Pematangsiantar, beserta staf pegawai di SMA Negeri 2 Pematangsiantar yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih juga disampaikan kepada keluarga yaitu Ayahanda Ir. Busmin Siahaan dan Ibunda Nurani Juita Ambarita, SE, Kakak Irma Siahaan, SE, Adik Josua Siahaan yang memberi dukungan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan Dicky Bayu, Maria Simanjuntak, Fredy, Jenita, Ramceys, terkhusus kepada Windah Siahaan yang banyak membantu saya menyelesaikan skripsi ini. Juga kepada sahabat saya Djaghwarr yang turut mendukung saya dalam pengerjaan skripsi. Kepada junior yang banyak membantu Restie Sipahutar, Yuna Daulay, Devie, Wida dan Handayani saya juga mengucapkan terimakasih banyak.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, April 2014

Penulis,

Jefri Salomo Alгатara Siahaan

NIM. 071244410122

THE
Character Building
UNIVERSITY